



Alza de aranceles EE.UU.

## Analistas prevén impacto en salmón chileno

La empresa Kontali, especializada en el análisis de mercado de los productos del mar, advirtió que el alza de los aranceles de EE.UU. impactará el salmón chileno. “Es probable que los exportadores chilenos de salmón sufran el impacto más directo, ya que dependen en gran medida del mercado minorista estadounidense y tienen poca flexibilidad para redireccionar volúmenes”.

Según Salmonexpert, la industria salmonicultora nacional, admitió que aunque se pueda redireccionar envíos del producto a otros destinos, cambiar a Estados Unidos, rápidamente, no es nada fácil, dado que es el principal mercado para el sector chileno. Con el aumento de los costos por aranceles, en tanto, sería difícil traspasar estas alzas a los consumidores estadounidenses, lo que afectaría el valor de las exportaciones chilenas.